

Projet Eau pour tous : plus de 105 000 branchements sociaux réalisés

Dossier de la rédaction de H2o
January 2022

En 2021, 105 000 branchements sociaux qui ont été réalisés à Abidjan ; par ailleurs, 9 châteaux d'eau et 40 unités de production d'eau potable préfabriquées ont été mis en service à l'intérieur du pays. Le nombre de branchements sociaux subventionnés par le Fonds de développement de l'eau (FDE) est passé de 10 000 en 2009 à 128 964 en 2020. En 2021, 105 000 branchements sociaux à Abidjan et ses périphéries à la faveur du projet Amélioration des performances techniques et financières du secteur de l'eau potable (APTF) lancé en mai 2020 par le ministre Laurent Tchagba, indique le ministère de l'Hydraulique. D'un coût global de 47 milliards de francs CFA (près de 72 millions d'euros), entièrement financé par l'État ivoirien, l'initiative vise à raccorder le manque d'eau dans 155 quartiers et sous-quartiers du Grand-Abidjan et à lutter contre la fraude sur le réseau. Ce programme qui, à terme, impactera 1,6 million de personnes, permet aux ménages bénéficiaires d'avoir accès à l'eau potable à un coût de 10 000 francs CFA, dans le cadre du programme Eau pour tous, au lieu de 167 000 francs CFA auparavant. À l'intérieur du pays, 40 unités de production d'eau potable préfabriquées ont été mises en service dans 31 localités pour régler le déficit en eau potable. Ce sont entre autres, les localités de Dabakala, Niakara, Tengrela, Boundiali, Daloa, Divo, Duékoué, Issia et Guiglo. D'un coût global de 42 milliards de francs CFA (64 millions d'euros), le projet s'inscrit dans le cadre du programme Eau pour tous. 9 châteaux d'eau ont également été construits.

"Aujourd'hui, plus de 80 % des Ivoiriens vivant dans nos villes et plus de 70 % en zones rurales ont accès à l'eau potable", a indiqué le président Alassane Ouattara, dans son message du Nouvel An.

CICG, Fratmat.info (Abidjan) - AllAfrica